



グリーン早稲田岡山稲門会

Facebook page Q グリーン早稲田岡山稲門会

グリーン早稲田岡山稲門会 会報誌 VOL.25 NOVEMBER 2014



新入会員

今年は6名のワセダ人が入会。現会員数は1900名となりました(8月31日現在)



大飼貴壮(いぬかい たかひろ)

- 1 平成21年
2 理工学部
3 公益財団法人 倉敷中央病院
4 昨年4月に故郷である岡山に、縁あって戻ってまいりました。仕事も私生活も新しい事尽くめで、いろんなことに挑戦させてもらっています。よろしくお願ひいたします。



岸川達士(きしかわ たつし)

- 1 平成7年
2 商学部
3 ビジネス英語ヒューンビルズ
4 学生の時は、麻雀、バイト、バックパック旅行に精を出していました。30歳を機に日本を離れアメリカ中西部で働き、シカゴ稲門会でお世話になりました。



- 氏名
1 卒業年
2 学部
3 勤務先
4 自己PR

福田陽平(ひくだ ようへい)

- 1 平成25年
2 政経学部
3 日本放送協会 NHK岡山放送局



藤井 荘大(ふじい そうだい)

- 1 平成6年
2 法学部
3 株式会社 桑和
4 2001年に地元岡山に戻って家業の作業用ユニフォームの卸販売をしています。どうぞよろしくお願ひします。



ようこそ GWOTへ



三宅 優美(みやけ ゆうみ)

- 1 平成18年
2 理工学部
3 三宅重機株式会社
4 卒業後、米国留学を経て故郷に帰って参りました。謹厳実直をモットーに一日を大切に過ごしています。未熟ではございますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



宮崎 大樹(みやざき だいき)

- 1 平成22年
2 創造理工学部
3 東京海上日動火災保険株式会社
4 初めての転勤で、昨年7月に岡山に来ました。これから宜しくお願ひします。

会長挨拶

グリーン早稲田岡山稲門会 第15代会長 長瀬一成



先日、大阪で早稲田時代の同窓生4人で集まりました。「政経軟式野球部」なるサークルで知り合い、広島、鳥取、岡山、たまたま中国地方出身ということで打ち解けた面々でした。そのうちの一人が、東京から大阪に転勤になったため、もともと大阪にいた一人と共に、鳥取と岡山から我々旧友を呼び寄せて、4人で会ったのです。
4人集まれば、「ボン」「チー」つてやっが始まります。ですが、大阪で集まってきた麻雀ではとてやっがは始まりません。まずは天満天神繁昌亭で落語見物。そのあと居酒屋で一杯やってから新地近くの雀荘で夜中まで一戦交えました。学生時代の仇を討とうと意気込んだものあえなく返り討ち。そのあと4人で、カプセルホテルに泊まり、次回は、大阪、鳥取、岡山の真ん中に近い湯郷あたり

で麻雀のできる宿を探そうということになり、翌朝別れました。野球と麻雀と酒にまみれた学生時代。せっかく早稲田に入学したのに、墮落した学生生活。私の周りには当時、そんな学生が多かったように思います。最近の学生の方が、むしろ真面目な生活を送っているのではないのでしょうか。少なくとも大学の周りに雀荘はなくなりまし。
当時、サークルの宴会の締めは、いつでも「紺碧の空」「早稲田大 学校歌」。その後の同窓生の結婚披露宴でも必ず、校歌が歌われます。「進取の精神、学の独立」「現世を忘れぬ久遠の理想」。大隈重信侯が「模範国民の造就」の為に造りになった早稲田大学。これからの学生たちには、「この国のために何ができるか」と考えて有意義な学生生活を送っていただきたい、などと勝手なことを考えている今日この頃です。
今後2年間、皆様には大変お世話になりますが、グリーン早稲田岡山稲門会の発展のため、ご協力よろしくお願ひします。
(昭58 政経)

前会長挨拶

グリーン早稲田岡山稲門会 第14代会長 新田頭一郎



栄えある「グリーン早稲田岡山稲門会」の平成24年度、25年度の会長を務めるといふ名誉ある機会を与えて頂き、有難うございました。
現在のグリーン早稲田の事務局のシステムと役員・幹事の人事は、12代会長の外山さんがご苦労されて作られ、13代会長の宮地さんが発展させたものです。私は既に完成された優秀な組織の長にならせて頂き、安定した運営をすることが出来ました。
役員・幹事の皆様に心から感謝致します。私の在任中の総会・例会の懇親会では、プロのクラシック演奏家、ハワイアンミュージック歌手、マジシャンによる余興を行い、多くの会員の皆様に楽しんで頂いたと思います。新しい行事としては、東京六大学同窓会対抗ゴルフコンペを開催して、第1回大会で早稲田が優勝することが

出来ました。
そのほかに嬉しかったことは、サッカーJ2のファジアーノ岡山に、早稲田大学の卒業生が、去年・今年と2人連続して入団し、グリーン早稲田で両名の横断幕を作った応援できるようになったことです。島田譲選手は、去年の例会に参加して、壇上で挨拶してくれました。
皆様も見られたとおり、彼は俳優のようなルックスで、瞬く間に多くの女性サポーターをファンにしましたが、プレーにおいてもしっかりとボランチ(舵取り)の役割を果たしています。そして片山瑛一選手ですが、誰もが認める好青年で、フェアプレーを貫き、今までに7月26日時点警告を受けたことがありません。しかし次々と豪快なシュートを決め、5月にはスカパー・ベストゴール賞を受賞し、現時点でチーム最高の6得点をあげています。
今後も長瀬新会長の運営により、グリーン早稲田岡山稲門会がますます発展すること、岡山の様々な分野で早稲田生が活躍することを期待しています。
(昭60 商)

編集後記

今年も無事に会報誌をお届けすることができました。同じ編集委員による会報誌作成も3年目、ある程度余裕も出てきたのかもしれない。裏編集長の波戸さん、委員の中田さん、森井さん、今回もありがとうございました。今年は大先輩の方々に寄稿もいただきました。平成の現在では想像もつかなかったような、おちかで人情味溢れる昭和の大学時代の1コマから、ノスタルジーを感じた方も多かったのではないのでしょうか。さて、サッカーのワールドカップでの日本代表は、ご存じのとおり、非常に残念な結果でしたが、ファジアーノ岡山はこれからは本番です。前年の島田選手だけではなく、片山選手も大活躍されており、どうやらJ1昇格が現実味を帯びているようです。恥ずかしながら、個人的には、今度あまり興味はありませんでしたが、グリーン早稲田岡山稲門会が一丸となって応援して、J1昇格を果たすことができたなら、これはとても嬉しいことだと思います。この会報誌の記事が、会員の皆さんのサッカー熱の呼び水となってくれたら幸いです。

最後に、広報委員会としては、記事の内容が固定化してきていることに危機感を感じております。予定調和も美しいですが、楽しい誌面、面白い誌面作りのため、会員の皆さんのご意見や、ご感想をお聞きして、それを参考に、より良い会報誌を目指していきたいと考えております。毎回繰り返しになります。

今年の主なニュース

- FIFAワールドカップ開催。日本惨敗
消費税率アップ。8%に
広島で大規模な土砂災害発生
ウクライナ騒動発生
御嶽山噴火。死傷者多数

りますがぜひ総会・例会にご出席いただき、お話を伺いたいと切に願っておりますので何とぞよろしくお願ひいたします。 横野崇司(平6)

会報誌に関する問合せ先

広報委員会 横野崇司 〒700-0821 岡山市北区中山下1-10-10 新田ビル3階 横野崇司法律事務所 TEL:086-238-5320 FAX:086-238-5321

会に関する問合せ先

グリーン早稲田岡山稲門会事務局 〒703-8278 岡山市中区古京町1-8-6 岡山労働管理事務所内 TEL:086-270-5221 FAX:086-270-5220 E-mail:waseda@misayama.co.jp Facebook page: グリーン早稲田岡山稲門会

発行人

グリーン早稲田岡山稲門会 企画・編集 磯辺陽子 北川あえ 中田園子 広報委員会 波戸貴久 森井悠 横野崇司

企画・制作

BIT POINT CO., LTD. 〒700-0945 岡山市南区新保1-3-18-1

グリーン早稲田岡山稲門会 第14代会長 新田頭一郎

そのほかに嬉しかったことは、サッカーJ2のファジアーノ岡山に、早稲田大学の卒業生が、去年・今年と2人連続して入団し、グリーン早稲田で両名の横断幕を作った応援できるようになったことです。島田譲選手は、去年の例会に参加して、壇上で挨拶してくれました。
皆様も見られたとおり、彼は俳優のようなルックスで、瞬く間に多くの女性サポーターをファンにしましたが、プレーにおいてもしっかりとボランチ(舵取り)の役割を果たしています。そして片山瑛一選手ですが、誰もが認める好青年で、フェアプレーを貫き、今までに7月26日時点警告を受けたことがありません。しかし次々と豪快なシュートを決め、5月にはスカパー・ベストゴール賞を受賞し、現時点でチーム最高の6得点をあげています。
今後も長瀬新会長の運営により、グリーン早稲田岡山稲門会がますます発展すること、岡山の様々な分野で早稲田生が活躍することを期待しています。

出来ました。
そのほかに嬉しかったことは、サッカーJ2のファジアーノ岡山に、早稲田大学の卒業生が、去年・今年と2人連続して入団し、グリーン早稲田で両名の横断幕を作った応援できるようになったことです。島田譲選手は、去年の例会に参加して、壇上で挨拶してくれました。
皆様も見られたとおり、彼は俳優のようなルックスで、瞬く間に多くの女性サポーターをファンにしましたが、プレーにおいてもしっかりとボランチ(舵取り)の役割を果たしています。そして片山瑛一選手ですが、誰もが認める好青年で、フェアプレーを貫き、今までに7月26日時点警告を受けたことがありません。しかし次々と豪快なシュートを決め、5月にはスカパー・ベストゴール賞を受賞し、現時点でチーム最高の6得点をあげています。
今後も長瀬新会長の運営により、グリーン早稲田岡山稲門会がますます発展すること、岡山の様々な分野で早稲田生が活躍することを期待しています。
(昭60 商)

会員の皆さまの「今」をご紹介します。記事掲載をご希望の方は広報委員会まで。
取材&文 中田 園子(平6一文)



統合医療部開設しました

尾島布佐子さんからひとこと

尾島クリニックに、高濃度ビタミンC点滴を中心とする統合医療部を開設しました。VCは、高濃度において正常細胞は傷つけず、がん細胞だけを殺す夢の抗がん剤です。

尾島布佐子(昭56社)

牡蠣を味わう会

冬のスタミナ料理
かきで寒さを乗り切ろう!



楽しみ方は人々々々。ゆったりと楽しめます

平成26年2月1日、49名の皆様が地元のかきオリジナル創作コース料理に舌鼓を打ちました。
同会の特徴は、会員含めご家族やご友人も参加できるという外部に開かれた参加条件、そして和やかな雰囲気の中、新旧交え、美味しいものを食べて楽しもう!という点です。わずかばかりの時間ですが、居心地のよい、皆さんのご縁作りの場になればと思っております。
次回は平成27年2月7日、19時〜21時アカバナにて開催予定です。皆様のご参加を、幹事一同、お待ちしております!

磯辺陽子(平5社)

六大学ゴルフ

第1回六大学
ゴルフコンペ報告



昨年10月12日第1回東京六大学ゴルフコンペin岡山が、岡山カントリー倶楽部で開催されました。東京六大学のOBが、各校より合計67名も参加され、大盛況のうちには終了しました。
チーム対抗戦は我が早稲田が優勝し、今年の第2回大会で連覇を目指します。
第2回大会は平成26年10月18日に開催されるので、来年も皆様に素晴らしい報告ができるよう、選手一同頑張つてまいります。

小山昌克(平2社)

2013年度例会 2014年度総会

酌めや、美酒!
年に2回の楽しい時間。
11月の例会と、6月の懇親会の様子をレポートします。



1



2

2013年度の例会は、アークホテル岡山で52名の会員が出席し、11月30日に開かれました。
新田会長の挨拶の後、三田さんの乾杯により楽しい会が始まりました。有名マジシャン・セロのそっくりさん、セロ(セグチ)によるイリュージョンマジックにみなさん、魅了され、歓声が上がりました。新入会員が壇上上がり、挨拶をすると、会場には歓迎の温かい拍手が起こりました。今回の例会には、なんとフアジャーノ岡山で活躍する、早大出身の島田選手も出席して下さいました。最後に全員で紺碧の空と、校歌を歌い、長瀬副会長の閉会挨拶で会はお開きになりました。

2014年度の総会は、えきまえミヨシで6月21日に開かれました。総会では、2013年度の決算の承認、2014年度の予算の承認や新



3

幹事の承認等が行われました。総会後の懇親会には、58名の会員が集まりました。承認を受けたばかりの長瀬新会長の挨拶の後、新田前会長の乾杯により、懇親会の幕が開きました。懇親会では備前焼作家の金重潤平幹事による、「備前焼の歴史」の講演がありました。とてもわかりやすく備前焼の歴史を説明して下さい、勉強になりました。金重幹事の備前焼のプレゼントであり、運よくもらえた人は大喜びでした。
新入会員が壇上上がり挨拶をする、温かい拍手が送られました。「紺碧の空」と校歌をみんなで歌った後、小坂幹事の閉会挨拶で幕を閉じました。みんなで楽しくお酒を飲み、ますます親睦を深めることができました。

酒井孝太郎(平17教)



4



5

- 1)セロのマジックに大きな拍手が起きました。
- 2)観客代表として中田幹事がマジックに協力。
- 3)懇親会で長瀬新会長が挨拶されました。
- 4)金重幹事の備前焼、美しいです!
- 5)左から2番目が講演して下さいました金重幹事。

G★G★!!ファジアーノ

GWOTはファジアーノ岡山を応援しています



ファジアーノ岡山
早大出身選手2名の活躍



2013年シーズンに早稲田大学ア式蹴球部から島田選手がファジアーノ岡山に加入しました。更に今年、同部から片山選手が加入し、2名ともファジアーノ岡山に欠かせない存在として、ひたむきなプレーを見せてくれています。島田選手はMFとして現在14試合に出場し、2ゴールを挙げ、片山選手はFWとして25試合に出場、5ゴールと3アシストを挙げており、何と加入1年目にして現在チームの得点王です。
8月31日現在、チームの順位はJ2リーグ22チーム中5位です。2014シーズンも3分の2を終え、残り試合数はあと13試合となりました。J2リーグに昇格してから6年目のシーズンですが、同時点での順位としては過去最高の位置に付けており、仮にこのままの順位(6位以内)でいくと、J1リーグに昇格するためのプレーオフクラブとして初めて進出することが出来ます。夢だったJ1リーグ進出が正に現実になりつつあります。
今季、ホームゲームでは15試合を終えて6勝8分2敗です。親会社1社に依存しない市民クラブでは、1人も多くの方に観戦にきていただくことが強くなる唯一の方法となります。スタジアム前の広場ではおいしい食事とビールもご用意しております。是非グリーン早稲田岡山福門会の会員の皆様で、2名の早稲田大学出身選手を応援に、Attackスタジアムにお越しくださいと思います。

森井悠(平18理工)

島田 譲
選手



いつも応援ありがとうございます。ファジアーノ岡山のJ1昇格に貢献できるように必死に頑張ります。

[PROFILE]
背番号 17
ポジション MF
生年月日 1990年11月28日
身長/体重 176cm/76kg
経歴 鹿島学園高校
一早稲田大学

片山 瑛一
選手



いつもグリーン早稲田の皆さんにいただいた横断幕を励みにしています。一点でも多く点を取ってチームを勝利に導きたいと思っています。

[PROFILE]
背番号 32
ポジション FW
生年月日 1991年11月30日
身長/体重 180cm/75kg
経歴 埼玉県立川越高校
一早稲田大学

早稲田と私

在学当時のことを
聴かせていただきました。

取材
中田 園子
(平6一文)



三田 修一 (昭40政経)

岡山市民会館オーブンの昭和38年、早大岡山県学生会会長として、小学校からの今でも親友の慶大生と意気投合、早慶ジャズフェスティバルを共催した。熱狂的人气で立ち見客もぎっしりの超満員。館員が「消防署がうるさいので入場ストップ」と懇願したが、券は販売済みだし構わず入れた。大幅な利益が出、大成功でした。

また囲碁の幹事長、選手だったので授業がおろそかになり、四年生時二科目も落とせず政治学原論、服部弁之介教授の試験。一夜ついで教科書を精読し、山を張った。みごと外れ。しかたなく山の「自分が生きていくことによって、如何に周囲の人に良い影響を与えられるか」という教授の人生哲学と囲碁活動を書いた。0点のところ寛大なお心を頂いた。その他書ききれない...

古川 武志 (昭44教育)



「学生時代の思い出を投稿してください」の依頼の電話を受けながら、走馬灯の様に50年近い昔の記憶が頭を駆け巡った。「三畳間」「銭湯」「コンパ」「養老乃瀧」「吉永小百合」「全学連」そして「東由多加」。60年代後半は学生運動の盛んな頃で度々ストが行われ、学内闘争も盛んでした。そんな中「東由多加」に会いました。彼とは所属も違い、よくぶつかりまさに犬猿の仲。お互いにあいつだけは!という関係でした。

学内闘争も収まり、互いに疎遠になった頃、久しぶりに「東京キッドブラザース」II「東由多加」の記事を目に。そうかそんな所で頑張っているのか! なつかしく記事を読みました。「東由多加」ある時期一世を風靡をし、そして急逝していった彼の記憶が、学生時代の思い出の依頼でよみがえるとは? 何とも不思議な思いです。今はただ冥福を祈るのみです。大した思いもない学生時代に、遅まきながら反省です。